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Marko Antunovic 

Via S. Balestra 42 b  

6600 Locarno  

01marko.antunovic@gmail.com  

 

 Al lodevole 

 Ufficio presidenziale  

 del Consiglio comunale di Locarno 

 Piazza Grande 18 

 6600 Locarno 

 

              Locarno, 13 agosto 2024 

  

 

Interrogazione 

sulla gestione del giardino biodiverso donato da JardinSuisse Ticino presso il PalaCinema di Locarno 

 

Onorevole Signor Sindaco, 

Onorevoli Signori Municipali, 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla Legge (art. 65 LOC, art. 35 Regolamento Comunale della città di 

Locarno), dopo essere stato contattato da un cittadino di Locarno, mi pregio di inoltrare la seguente 

interrogazione relativa alla gestione del giardino biodiverso donato da JardinSuisse.  

Premessa: 

Nel luglio 2022, l'articolo della Regione intitolato "Al PalaCinema di Locarno è germogliato il nuovo giardino" 

riportava la creazione di un'area verde intergenerazionale, voluta dal Municipio e realizzata da JardinSuisse 

Ticino. Il progetto era stato apprezzato non solo come zona di incontro tra generazioni, ma anche come parte 

del più ampio impegno della Città di Locarno nella valorizzazione dello spazio pubblico e nell'educazione al 

rispetto dell'ambiente, come sottolineato dall'Assessore Buzzini. 

Recentemente, abbiamo ricevuto una segnalazione preoccupante da un cittadino, corroborata da fotografie, 

che evidenzia la presenza di un bar con tavoli e sedie all'interno del giardino biodiverso, donato da 

JardinSuisse in occasione del loro centenario. Questa installazione ha già danneggiato il prato a causa del 

calpestio, compromettendo così l'area di biodiversità che rappresenta una delle poche nel centro di Locarno. 

Considerazioni: 

La creazione e la donazione del giardino da parte di JardinSuisse Ticino avevano lo scopo di promuovere la 

biodiversità e fornire un'area verde preziosa per la comunità. 

Era stato riferito che il giardino sarebbe stato mantenuto per almeno tre anni dalla Città di Locarno. 

Il giardino rappresenta un'importante area per la biodiversità e l'educazione ambientale nel cuore della città. 

Domande: 

1. È vero che l'installazione del bar all'interno del giardino biodiverso è stata autorizzata dal Municipio? 

Se sì, quali sono state le motivazioni dietro questa decisione? 
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2. Quali misure sono state prese per garantire la protezione e il mantenimento del giardino biodiverso, 

considerato l'impegno di mantenere l'area per almeno tre anni? 

3. È stato considerato un piano alternativo per l'ubicazione del bar, che non comprometta l'integrità del 

giardino biodiverso? 

4. Quali azioni intende prendere il Municipio per ripristinare il prato fiorito danneggiato e prevenire 

futuri danni a quest'area? 

5. È possibile prevedere un divieto di future autorizzazioni per installazioni che potrebbero 

compromettere il giardino biodiverso? 

Conclusione: 

Chiediamo al Municipio di Locarno di intervenire prontamente per ripristinare e tutelare il giardino biodiverso, 

considerato il suo valore ecologico ed educativo. È fondamentale che la città mantenga i propri impegni in 

termini di conservazione e promozione della biodiversità, per garantire che queste aree verdi continuino a 

beneficiare sia la comunità locale che l'ambiente. 

Confidiamo in una risposta rapida e in azioni concrete per risolvere questa situazione. 

Vi ringraziamo per le risposte. 

Cordiali saluti, 

 

Marko Antunovic, Consigliere comunale dei Verdi e Indipendenti, Locarno 

Mariachiara Cotti 

Pierluigi Zanchi 
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